



Departamento de Agricultura,
Ganadería y Medio Ambiente

El Real Decreto 45/2019 por el que se establecen las normas zootécnicas aplicadas a los animales reproductores de raza pura, porcinos reproductores híbridos y su material reproductivo y se actualiza el Programa nacional de conservación, mejora y fomento de las razas ganaderas, señala en su artículo 18 que todos los análisis genéticos o intervenciones sobre el genoma de los animales de especies ganaderas contempladas en los programas de cría conforme a dicho Real Decreto sólo podrán llevarse a cabo en laboratorios de genética molecular reconocidos oficialmente. Dicho reconocimiento corresponde a la comunidad autónoma donde se ubiquen y deberá ser comunicado al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para su registro en la aplicación informática ARCA.

Con fecha 5 de diciembre de 2022, la Directora Gerente del Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria presentó solicitud de reconocimiento oficial como Laboratorio de Genética Molecular Animal.

Los técnicos del Área de Ganadería del Centro de Transferencia Agroalimentaria, vista la memoria técnico-económica adjunta a la solicitud y realizada visita de inspección al centro solicitante, han emitido informe favorable al reconocimiento del Centro solicitante como Laboratorio de Genética Molecular Animal.

Por tanto,

Autorizo el reconocimiento del Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria como Laboratorio Oficial de Genética Molecular Animal.

En su aplicación y registro como Laboratorio de Genética Molecular Animal en la aplicación informática ARCA del Sistema Nacional de Información de Razas Ganaderas, le corresponderá en orden correlativo el número ES02LG02.

En Zaragoza, a 31 de enero de 2023
El Director General de Desarrollo Rural